



El hermanamiento entre Belén y Lourdes



Las municipalidades de Lourdes y Belén han acercado sus destinos con un hermanamiento histórico que pretende sostener y desarrollar la colaboración entre las ciudades de Europa y las de Palestina.

La ciudad mariana de Lourdes y la ciudad natal de Cristo han oficializado su hermanamiento histórico. En una entrevista que nos ha otorgado la **Sra. Josette Bourdeu, alcaldesa de Lourdes**, explica que estas dos ciudades son “símbolos universales que sobrepasan todas las discrepancias para entregar a nuestra gente sometida a las turbulencias más duras, un **mensaje fraternal de paz**”.

Una página de la historia va a escribirse a través de lo que la representante política de la República francesa presenta como “el pacto de una amistad ejemplar, el de un apoyo mutuo indefectible”.

Con **Vera Baboun, alcaldesa de Belén**, definieron pistas de cooperación, ya que tienen intereses comunes en materia de turismo religioso, sobre todo para acoger nuevos peregrinos de Sudamérica y Asia, por ejemplo. Su finalidad es proponer a los futuros visitantes que vienen de países lejanos un itinerario a escala “europea” que podría integrar por ejemplo: Lourdes, Czestochowa, Fátima y Tierra Santa.

“Belén, a pesar de las dificultades que no hay que ignorar, ha construido estos últimos años cimientos de un verdadero reconocimiento internacional a través de una **extraordinaria red de ciudades del mundo entero**. Este nuevo hermanamiento entre Lourdes y Belén se inscribe de manera solemne en esta larga lista. Es el brillante signo de una solidaridad, una forma de justicia, que no podrá impedir ningún muro”, nos precisó Josette Bourdeu.

(6 abril 2016)